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Банкострахование (bancassurance) является уже привычным для России 
процессом использования взаимоотношений между банками и их клиентами 
для продажи страховых услуг, при котором каналом распространения стра-
ховых продуктов компаний является банк, получающий комиссионный до-
ход. Существенной проблемой для эффективного антимонопольного и бан-
ковского регулирования является навязывание страховых услуг заемщикам 
как более слабой стороне договора и получение комиссии от договоров стра-
хования, по которым выгодоприобретателем является сам банк. 

DOI: 10.18572/
1812-3945-2020-6-44-57



45

  № 6/2020
БАНКОВСКОЕ 

ПРАВО МЕЖДУНАРОДНОЕ БАНКОВСКОЕ ПРАВО

В материале рассматривается опыт регулирования данных взаимоотно-
шений в странах Европейского союза и даются рекомендации для норматив-
но-правового регулирования страховой и банковской деятельности в России.
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TSYGANOV A.A., MASLENNIKOV S.V.  INSURANCE REGU-
LATION PECULIARITIES IN THE BANK INSURANCE PRACTICE  
IN THE EUROPEAN UNION

In the Russian Federation, bancassurance has already become a 
relatively common type of interactions between banks and their 
customers in selling insurance, with banks being the main channels for 
distributing insurance services in exchange for commission. Borrowers 
are known to be the weaker side of a contract, which leads to banks 
impose insurance services and commission, which the banks may 
capitalize on. This indicates a significant issue for the local antitrust and 
banking regulations.

The article describes the expertise in managing these activities in the 
member countries of the European Union and provides recommendations 
for a possible legal regulation of insurance and banking activities in 
Russia.
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